

## saint-pardoux-soutiers

### Les bénévoles du Foyer rural congratulés

Récemment, dans la salle multi-activités de Saint-Pardoux-Soutiers, a eu lieu un rassemblement pour féliciter tous les bénévoles de l'association du Foyer rural. La présidente de l'association, Nathalie Audebert, a réuni pas moins de 140 bénévoles de l'association, afin de les remercier chaleureusement pour leur investissement et l'organisation de la fête de la Musique.

La présidente précise : « Une très belle fête réussie, qui sans l'engagement et le dévouement des bénévoles, ne fonctionnerait pas ». Elle poursuit : « Je tiens à vous remercier, mes chers bénévoles, du fond du cœur pour tout le travail accompli. Je salue aussi la participation des agents communaux, la municipalité et Thierry Daoux, de la



Nathalie Audebert, présidente du Foyer rural de Saint-Pardoux-Soutiers, a convié plus de 140 bénévoles en remerciement de leur investissement pour la fête de la Musique.

troupe Taptapo'Sambalek. » Lors de la fête de la Musique, 25 groupes ont pris place sur 11 scènes, avec la participation de 180 musiciens, et ont interprété des musiques du monde pour enchanter le public venu en masse. Plus de 5.000 personnes se sont déplacées pour apprécier la qualité de cet événement. Johann Baranger, pre-

mier adjoint et participant à l'évènement, ajoute : « Je remercie tous les bénévoles de l'association du Foyer rural, je suis fier de vous tous dans votre investissement, car la fête de la musique, c'est un événement important pour la commune ». La soirée s'est clôturée par un repas collectif partagé dans la détente et la bonne humeur.